

第52回 秋桜祭(文化祭) 11月13日(日)

倉校新聞

令和4年度
第4号
(2022.12.23発行)

編集発行
天草高校倉岳校
Tel. 0969-64-3121
[https://sh.higo.ed.jp/kuratakesh/](https://sh.higo.ed.jp/kuratakes/)



▲学校ホームページ

テーマ：『新時代 ～まだ見ぬ未来へ、いざ出航～』

11月13日(日)、第52回秋桜祭を開催しました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、在校生の保護者のみの参観となりましたが、各学年の発表、生徒会企画、教科や部活動、委員会の展示、育友会バザー等もあり、明るく華やかに、また全校生徒が心で繋がり、思い出に残る秋桜祭となりました。御来場いただきました皆様、誠にありがとうございました。



オープニング『えびす太鼓』



1年合唱



2年オカリナ合奏



生徒会モザイクアート



総合文化部



保健委員会



1・2年合同カップス



図書委員会



文化・放送委員会



文化・放送委員会



1年ステージ発表



2年ステージ発表



3年ステージ発表



倉校オールスターフェスティバル



生徒会企画 フィナーレ



大好評 育友会バザー



漁業体験

10月19日(水)

1年生が漁業体験を行いました。養殖場での餌やりや加工場での魚の神経締め体験や3枚おろし体験、さらにはさばいた魚の試食など様々な経験ができました。



倉岳校福祉の日

10月27日(木)

午前中は手話教室、午後は倉岳町の老人会の方々とグラウンドゴルフ体験を行いました。地域との交流や福祉に関する学びを深めることができました。



芸術鑑賞

12月7日(水)

劇団わらび座の方々による「日本女子体育の母」と呼ばれる井口阿くり(いのくちあくり)の活躍を描いたミュージカル「いつだって青空～ブルマー先生の夢～」を鑑賞しました。プロの演技に圧倒されました。



避難訓練(火災)

12月8日(木)

生徒には事前に知らせずに避難訓練を実施しました。その後、消火器や屋内消火栓の使用法を消防の方から学び、防災意識を高めることができました。



校内分野別進路ガイダンス

12月9日(金)

外部から講師を招き、上級学校での学びや進路選択のポイントについて話を聞き、進路意識を高めることができました。



2学期クラスマッチ

12月22日(木)

バドミントンを実施しました。寒い中熱い試合を繰り返して、クラスの絆がさらに深まり、楽しい思い出を作ることができました。

★成績発表★

- | | |
|---------------------|------------|
| <男子の部> | |
| 🏆優勝 | 3年田尻・松本拓ペア |
| 🥈準優勝 | 1年浦西・吉村ペア |
| 🥉第3位 | 3年山口・吉永Tペア |
| <女子の部> | |
| 🏆優勝 | 2年砂原・原田ペア |
| 🥈準優勝 | 2年池田・坂本ペア |
| 🥉第3位 | 1年宮内・西田Tペア |

